

SANTÉ ET HYGIÈNE MENSTRUELLE – ATELIER POUR LES PARENTS
SITUATION 3

Décision possible 3

Je lui réponds que les règles montrent qu'une fille peut tomber enceinte. Je profite de sa question pour lui expliquer qu'au moment de la puberté, le corps des filles et des garçons change. Ils deviennent capables de faire des bébés. Il est donc très important de se protéger et d'utiliser des préservatifs si on a des relations sexuelles.

SANTÉ ET HYGIÈNE MENSTRUELLE – ATELIER POUR LES PARENTS SITUATION 3

Conséquence possible 3

Je suis soulagée d'avoir abordé la question de la puberté et informé mon fils des risques de grossesses. J'espère qu'il sera capable de se protéger et de protéger ses copines.